

新型コロナ対策での生活と営業の相談は神奈川土建の各支部へ



神奈川土建一般労働組合機関紙

神奈川土建ホームページ 神奈川土建 検索

発行所 神奈川土建一般労働組合 干221-0045 横浜市神奈川区 神奈川2-19-3 建設プラザかながわ ☎045(453)9806(代表) 発行人 西川 智幸 編集人 古溝 潤 定価60円 (神奈川土建の組合費には上記紙代を含む)

困難乗り越え大団円

大会実増をにらみ春の月間打ち上げ

春の組織強化拡大月間は4月15日、二か月半におよぶ大運動を経て打ち上げました。全県の組織拡大目標・1881人に対し、1232人の新たな仲間を迎え入れる到達を築きました。また、拡大率7・46%の川崎を筆頭に横浜鶴見・南横浜の3支部が自ら掲げた拡大目標を達成しました。↓関連②・③面



歓喜と共にくす玉を割る加賀組織部長

夢は大きく！川崎市協で最大支部「川崎」

「やったぜ！お疲れー！」大きなくす玉と共に仲間の笑顔が弾け飛びます。終始月間を引っ張り続けた川崎支部でしたが、決して順調ではなかった。加賀組織部長は振り返ります。コロナ禍による影響から年度替わりの新規採用が当初の見込みほど伸びませんでした。組合員の多くが野田場中心に構成される支部ゆえに、大手資本の動向が組織拡大運動を左右します。打上式の最中に撮影した、川崎メーデーに向けたビデオメッセージでも、ロ



ビデオメッセージで平和を訴える野村委員長(中央)

シアの軍事侵略に端を発した原材料や燃料不足による経済恐慌への不安が語られました。「私たち建設労働者は全ての戦争に反対します！」野村委員長は恒久的な平和があつてこそその要求実現と力をこめます。拡大月間の成功もあり年間実増率は3・46%、1600人をうかがう組織へ成長しました。「夢は大きく川崎市協で最大支部に！」威勢の良い合の手で一人大笑いも、決して夢物語ではないことは、川崎支部の仲間が一番心得ているのかも知れません。



ダルマに右目を入れる島袋組織部長(右)

26期連続達成を成し遂げ記録を更新「横浜鶴見」春秋あわせて26期連続達成。実に10年以上にわたり途切れることなく積み重ねた偉業は横浜鶴見支部の誇りです。地域の特殊性からか建設職人の流動性が高く、組織の出

入りも激しいことから「降りのエスカレーター」を駆け上がるような拡大」を長年続けてきました。そんなハンデにも負けずに少しずつ組織を大きくしてきた同支部も、いよいよ来秋には1200人の大台をにらんだ月間となりそうです。奇しくも春の月間最終盤にあわせてスタートした連続テレビ小説「ちむどんどん」の舞台は沖縄県北部と横浜市鶴見区。沖縄出身の仲間が多く所属する支部をあげて応援しよう、打上式でも地域のプロジェクト実行委員会



「ちむどんどん」のロゴを掲げて目標達成

入で目標達成につながりました。何と！面部長の「第六感」が見事の中する事態が起きたのです。せっせとまいた種が芽吹き、いつの日か大輪の花を咲かせることを信じて、汗を流し続けたものだけが許される「口三味線」。単に運が良かっただけと鼻で笑う拡大初心者に、この音色の味わい



大逆転の達成を喜ぶ仲間たち

「国家安全保障戦略」の提言を出しました。「攻撃目的ではない。国を守るため」と言っていますが、武器を保有すれば攻撃されると思われ、相手は攻撃をしてくる可能性が高くなるでしょう。ウクライナを見ても、ケガをしただけで殺されるのは一般市民です。またアメリカが起した戦争に日本の自衛隊が出ていく。人を殺す側にも、殺される側にもなりたくない。「戦争」に正しい戦争はない。「戦争」に向かうものはすべて反対します。日常がすべてなくなることに幸せは来ないと思えます。毎日流れる映像を見てみると「強い日本」を求めようとする流れが作られそうに危機感を感じます。今、日本は自由に考えをいうことができませんが、情報が偏っていたら、それが正しいのかわからなくなってしまう。ロシアを見てみると、多くの市民は国が主導するプロパガンダ報道にあおられ、正しい判断ができていないように見えます。一方で、志ある人が「戦争反対」の意思表示をする。と捕まってしまう。戦前の日本のように感じます。戦争へ突き進む国の姿を見せられているような気持ちで、とても怖いのです。▼夏の選挙が近づいていますが、私たちが一人ひとりが武器や核兵器を持つというところは、何を意味するのか考えてほしい。きちんと情勢を見て、今の子どもたちに何を残していけるか考えて、投票に行きたいと思えます。

現状維持というものはゼロでなくマイナス

春の組織強化拡大月間において、ご奮闘を頂いた全ての仲間から感謝の意を表します。「まん延防止等重点措置」が發出され、各支部の旗びらきも満足に開催できない中でスタートした今月間は、正に手足をしばられた状態で創意工夫の運動を求められる厳しい闘いとなりました。一方で、コロナ禍による経済不安は、日ごとに仲間

の仕事と暮らしを脅かしています。また、ロシア連邦が2月24日に開始したウクライナへの軍事侵略は、暴力による現状変更という衝撃と資源供給網の断絶による更なる経済的打撃を私たちに与えました。この状況を目の当たりにした仲間は、情勢に押しつぶされることなく、組合員の声に耳を傾け力をつくすと共に、街角に立つて反戦平和を訴えました。

地球規模の感染症拡大と戦火の悲劇、それに伴う世界不況。目や耳を覆いたくなるような現実が毎日襲い掛かります。しかし、私たち労働組合が情勢の変化に背を向け、内向きの現状維持にすがるとき、たちまち仲間の仕事と暮らしはマイナスに転落します。激動の月間を振り返り、嵐に負けないうちで大きな組織づくりの重要性を改めて自身の胸に刻みました。

見事に決まった！うっちゃり達成

「俺、拡大の夢を見ると必ず達成するんだよ」面(おもて)組織部長は、茶目つぱなふりに笑います。これは組織部長を長年務めてきた歴戦の猛者にしか分からない「第六感」なのか？はたまた得意の冗談で煙に巻くつもりなのか？

春の月間も大詰めとなった月間最終週。半ば達成をあきらめかけていた仲間の元に社保加入対策に未対応でも(悪運良く)生き残った事業所からの相談が舞い込みました。とんとん拍子で話がまとまり、一気の大量加



拡大速報を掲げる面組織部長(中央右)

深さは決して分らないでしょう。徳俵からのうっちゃりが日頃の鍛錬あつてこそ成せる業であるように、組織拡大にまぐれ当たりの大逆転はありません。正に、組織部長の献身とそれを支える仲間の協力が手繰り寄せた技アリの千秋楽でした。：秋にもいちど聴いてみたい、面部長の口三味線。

【茅ヶ崎寒川支部 榎野真司】

3%賃上げ政策は未だ川下に届かず 賃上げ勝ち取る企業交渉を



現場実態を告発する加賀さん

全建総連関東東地協は4月6日、日本教育会館にて第75回大手建設住宅企業交渉に向けた交渉団意思統一会議を開催しました。現場からの実態報告で登壇した川崎支部の加賀さん(鷹土工)から、

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

官製賃上げのペテンを許すな

政府は、春闘における「3%賃上げ」を経済界に要請し、賃上げ促進税制をテコに4年ぶりとなる官製賃上げの号令をかけました。これに対し、

政府は、春闘における「3%賃上げ」を経済界に要請し、賃上げ促進税制をテコに4年ぶりとなる官製賃上げの号令をかけました。これに対し、

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。

現場における感染症対策の実情について具体的な事例を示しながらの告発がされました。交渉団一同は、賃金引上げをめぐる情勢が近年になく高まっていることを確認し、仲間が実感できる賃上げを勝ち取る交渉への意思統一を固めました。



亀海労対部長

神奈川2陣と国との勝利和解を受け、原告と弁護団、全ての支援者の皆さんへ、心からの喜びと感謝の意を表します。昨年5月17日の最高裁判決から早一年が経とうとしています。国との関係では基本合意に基づき、統一基準に準じて、全国各地の訴訟団との和解が続々と成立して

初志を達する総仕上げの運動を多くの仲間の方で成し遂げることが誓い、年度初めの決意表明とします。

08年6月、横浜地裁への提訴以来、私たちが一貫して求めているのは「全ての被害者の救済」です。



篠原衆議院議員(神奈川1区)に国会請願署名を手渡す益田中央執行委員長(中央)。

被害給付法の改正求め国会要請 政治の力で石綿建材企業の 基金参加を促せ

私たちも参加している「建設アスベスト訴訟全国連絡会」は4月13日、建設アスベスト被害者救済基金法(略称)の改正を求める集会を衆議院第一議員会館にて開催し、石綿建材企業の基金参加による被害者救済を実現する請願署名への賛同を求めて衆参両院議員へ要請行動を実施しました。

完全解決に向け 残された2つの課題

昨年5月、国の責任を確定させた最高裁判決は13年にわたる法廷内外の闘いの末に勝ち取った高いレベルの到達となりました。しかし、被告建材メーカーは最高裁で断罪された以降も、後続訴訟において徹底抗戦を続けており、未提訴被害者の泣き寝入りを画策しています。また、国との関係でも屋外作業労働者や解

れる等の不十分さを残しています。全ての建設アスベスト被害者の救済を勝ち取るには、①建材メーカーの責任を明確にする統一和解を勝ち取り、救済基金へ参加させること。②屋外作業員および解体工と国の責任期間外の被害者を救済するための法改正

いずれの課題も法廷で勝利判決を積み重ねることは重要ですが、被害者の皆さんと家族は長きにわたり苦痛に耐えてきました。法廷決着に時間を費やすことよりも、政治の力で早期の完全決着をつけるこそが最善の道です。

国とアスベスト建材メーカー44社に損害賠償を求めた「建設アスベスト訴訟」神奈川2陣は4月8日、原告64人の内、62人と国の和解が最高裁第2小法廷で成立しました。

昨年5月の基本合意に基づき、国が総額約5億2千百万円を支払うこと



最高裁入廷前

神奈川2陣と国の和解が成立 被害者62人に対して5億2千万円の賠償

17年に横浜地裁が「一人親方」を労働法の保護対象である労働者から除外する判決を下したのに対し、20年の東京高裁控訴審で国の責任を認定させ、逆転勝利を勝ち取り

既に確定した事実の蒸し返しなど、裁判引き延ばしに終始し、自らが引き起こした被害に向き合おうとしない。企業の社会的責任以前に人の道にもとる行為とのそりを免れません。



神奈川2陣団長の望月さん

2陣団長の望月道子さん(住宅クリーニング)は、最高裁判前に支援に駆けつけた仲間に向けて「ここまで生きられるとは思っていません。今日という日を迎えられることを祈っている。」とこ

最高裁判決から一年も道半ば

労働対策部 部長 亀海 広光

しかし、対建材メーカーとの間には、大きな隔たりが存在しています。また、国との関係でも屋外作業員や解体工の無念は晴らされていません。

08年6月、横浜地裁への提訴以来、私たちが一貫して求めているのは「全ての被害者の救済」です。

現場

まん防解除に呼吸を合わせて復活した炊き出しを前に、高橋組織部長は「笑顔と勇気と栄養を与えてくれる炊き出しの再開を起点に出遅れを巻き返す！」と口角泡を飛ばします。部長の厳命を背負い「大鯛の塩釜焼」に挑んだ澤内副委員長は「初めてトライしたけど上手にできて良かった。何より皆喜んでくれたのが嬉しい。次は絶対にやらなくない。」とぶっつけ本番の初陣を笑顔で振り返ります。

現場

今月間の特徴である若手の起業による新しいネットワークに展望が開けます。



鯛の仕込みに悪戦苦闘

春の拡大月間

アラカルト

春の拡大特集「二面のつづき」

川崎中央支部 アンケートに答えて 豪華賞品

月間に合わせて全組合員へ郵送したアンケートに答えると豪華賞品GET!!特賞は豪華「ブランド牛&稚内産の毛ガニ」ですから、回収がてらの訪問も会話が弾みます。

インボイス制度への疑問やコロナ関連の相談ごとなど、直接会って話し込まないと引き出せない対話ができるのが組合員訪問の魅力です。たくさんの加入書を持ち帰ることを願った炊



当選の報に感激する仲間

出し第一弾は「きんちやく煮」。粋なゲン担ぎに、行動参加者も気合いが入り、まん防解除後のリストアートの力となりました。

和支部 復活

ほっぺ崩壊伝説が

まん防解除に呼吸を合わせて復活した炊き出しを前に、高橋組織部長は「笑顔と勇気と栄養を与えてくれる炊き出しの再開を起点に出遅れを巻き返す！」と口角泡を飛ばします。部長の厳命を背負い「大鯛の塩釜焼」に挑んだ澤内副委員長は「初めてトライしたけど上手にできて良かった。何より皆喜んでくれたのが嬉しい。次は絶対にやらなくない。」とぶっつけ本番の初陣を笑顔で振り返ります。



理想の家づくりに想いを馳せ 人も仕事も一つひとつが大切な積み重ね



の知識と経験を活かして防水工事、外壁塗装、下地補修、最近ではリフォーム工事も手掛けています。

現在29歳の若さにして、従業員10人を抱える(株)ERUNASの代表取締役です。

「100件あるうちの1件の工事であっても、お客様にとっては唯一の工事」という言葉をモットーに、すべての現場でありがとと言うてもらえる様、1件1件の現場を大切にしているそうです。

感謝の言葉をもらった時や、従業員がいい仕事をしてくれた時に非常にやりがいを感じています。

将来的には、予算や工期を気にせずに自分が創りたい建物を創っていきたいという夢を語ってくれました。

仕事が一番ということ、忙しい日々を送って

いますが、まとまった休みがあれば、旅行先で温泉に入って昼間からお酒を飲んで(笑)ゆっくりしたいとのこと。

今回、けんせつ神奈川に写真を掲載するにあたり、仕事での写真を頂きましたが「男は背中を語る」ということで後姿のカッコイイ写真を送ってくださいました。

恥ずかしがり屋の一刻者に幸多からんことを!

【取材】大和支部 古賀博喜

大和支部泉の森分会
中野 仁義さん
29歳(防水工)

大和支部が自信をもって紹介するのは、泉の森分会に所属する中野仁義

(なかの・ひとよし)さんです。

中野さんは、組合員である知人の紹介で24歳の時に組合に加入。組合員歴は5年になります。組合では分会や青年部の活

動で中心的役割を果たしています。

組合に入っていて良かったことは、現場でのトラブルや様々な手続きについて相談がすぐに出ること、組合員の仲

間が地元で大勢いるので、何かあったときに仕事の助け合いが出来ることと話してくれました。

中野さんは、学校卒業後に防水工事の会社で6年間修行の後に独立。そ

いで行けるかな? (笑)「なんて軽口にも和みます。支部5周年式典への参加確認では、二次会はタダだよ!」と茶目っ気たつぷり。最後に群長から組合への要望を集約して会議終了。いやいやしつかり群会議しよる。

一旦会議を閉めた後、ある組合員さんが聞きたいことがあると呼び止めました。「独立したばかりで見積もりの仕方がわからないので、事務所に問い合

わせたんだけど、上手く伝えられなくて」とのこと。そこから、単価の話、諸経費の話、大手現場の情報など話し込みました。最後に公式LINE紹介カードを渡して登録を促すと「えっ!こんな初めて見ました」と笑顔。

まだまだ伝え切れていないことが、たくさん有るな...群会議の「楽しさ」と「課題」をみしめながら帰路につきました。これぞ、群会議!

まん防発令により行動制限が課される中、「仲間間の集まる青年部づくり」をモットーに各支部で様々な取り組みが行われてきました。横浜緑支部は、本間青年部長が確定申告相談会に足を運び、独立を準備している青年と対

話を。その場で入部をゲッツして運動を盛り上げました。相模原支部では、昨春秋に取り組んだアンケートキャンペーン当選者へ商品券を届けながら対話を広げ、4月に開催予定のいちご狩りへのお願い、技能講習マル得援助金の案内などを行いながら訪問を実施しました。平塚支部では、感染対策を徹底して恒例のキャンプを開催しました。ひとつの青年企業群丸ごと参加し、合わせて3家族15人が楽しい休日

を過ごしました。

コロナ禍の拡大月間においても、青年部らしいフットワークを活かした運動で元気に乗り切り、高い峰で定期大会を迎えることが出来るそうです。

青年部教宣部長 高橋昂平

副委員長 よこちゃん & 常任中執 むっくんが行く やっぱり群会議

横浜支部 南都筑第一分会 7群



和気あいあいの群会議

今から6年ほど前。ご近所住まいの一人親方が集まって「自分たちで群会議を開きたい」という要望からスタートして今

に至ります。

会議に集まるのは10人、群長・会計は輪番制で回しています。会議の冒頭に会計を済ませ、雑談を交えながら組合や仕事の話題に移ります。

確定申告、健康診断、春の拡大月間、インボイス、コロナ対策など、群会議の話題を読み合せながら対話が進みます。「今度の現場が郡山なんだけど、5時間ぐら

いで行けるかな? (笑)「なんて軽口にも和みます。支部5周年式典への参加確認では、二次会はタダだよ!」と茶目っ気たつぷり。最後に群長から組合への要望を集約して会議終了。いやいやしつかり群会議しよる。

一旦会議を閉めた後、ある組合員さんが聞きたいことがあると呼び止めました。「独立したばかりで見積もりの仕方がわからないので、事務所に問い合

わせたんだけど、上手く伝えられなくて」とのこと。そこから、単価の話、諸経費の話、大手現場の情報など話し込みました。最後に公式LINE紹介カードを渡して登録を促すと「えっ!こんな初めて見ました」と笑顔。

まだまだ伝え切れていないことが、たくさん有るな...群会議の「楽しさ」と「課題」をみしめながら帰路につきました。これぞ、群会議!

まん防発令により行動制限が課される中、「仲間間の集まる青年部づくり」をモットーに各支部で様々な取り組みが行われてきました。横浜緑支部は、本間青年部長が確定申告相談会に足を運び、独立を準備している青年と対

話を。その場で入部をゲッツして運動を盛り上げました。相模原支部では、昨春秋に取り組んだアンケートキャンペーン当選者へ商品券を届けながら対話を広げ、4月に開催予定のいちご狩りへのお願い、技能講習マル得援助金の案内などを行いながら訪問を実施しました。平塚支部では、感染対策を徹底して恒例のキャンプを開催しました。ひとつの青年企業群丸ごと参加し、合わせて3家族15人が楽しい休日

を過ごしました。

コロナ禍の拡大月間においても、青年部らしいフットワークを活かした運動で元気に乗り切り、高い峰で定期大会を迎えることが出来るそうです。

青年部教宣部長 高橋昂平

ことも多いが、工事が完了したときにお客さんからお客さんから直接

いいますが、まとまった休みがあれば、旅行先で温泉に入って昼間からお酒を飲んで(笑)ゆっくりしたいとのこと。

今回、けんせつ神奈川に写真を掲載するにあたり、仕事での写真を頂きましたが「男は背中を語る」ということで後姿のカッコイイ写真を送ってくださいました。

恥ずかしがり屋の一刻者に幸多からんことを!

青年部が拡大目標を超過達成

青年部は、春の組織強化拡大月間において、部員175人、組合員103人を迎入れ、それぞれの拡大目標を超過で達成し、全ての支部が前進を勝ち取り月間を打ち上げました。

まん防発令により行動制限が課される中、「仲間間の集まる青年部づくり」をモットーに各支部で様々な取り組みが行われてきました。横浜緑支部は、本間青年部長が確定申告相談会に足を運び、独立を準備している青年と対

話を。その場で入部をゲッツして運動を盛り上げました。相模原支部では、昨春秋に取り組んだアンケートキャンペーン当選者へ商品券を届けながら対話を広げ、4月に開催予定のいちご狩りへのお願い、技能講習マル得援助金の案内などを行いながら訪問を実施しました。平塚支部では、感染対策を徹底して恒例のキャンプを開催しました。ひとつの青年企業群丸ごと参加し、合わせて3家族15人が楽しい休日

20歳の青年が同級生を拡大

西相支部

酒匂分会の添田さん(20歳・大工)が同級生の屋根工を拡大。二十歳の俺たちなら保険料がめっちゃくちゃ安くするぞ! 職種は違えど幼馴染の同級生の説得力は抜群です。二つ返事で加入を決めた遠矢(とうや)さんは「こんなに安くて良い健康保険があるなんてビックリです。本当に助かりました!」と大満足。

近年 対象者探しに苦労する月間が増える中、若者のつながりを活かせば、まだまだ展望が開けることが実感できる嬉しい出来事となりました。時代を担う若者の活躍にベテラン役員も目を細めます。

いつの時代でも青年の活力が組織に新しい風を吹き込み、新たな高みへ導きます。



同級生を拡大した添田さん(左)と新加入の遠矢さん(右)

やっぱり集まるのは楽しい

相模原支部・橋本分会は4月3日、久しぶりの分会行事である「いちご狩り&ボウリング」を開催し、50人の仲間が参加しました。

コロナ自粛で外出を我慢していた組合員と家族の笑顔があふれ、月間最終盤の休日大いに盛り上げることが出来ました。参加した仲間からは「こんな楽しい気分なんて久しぶり!」との感想が寄せられ、お互いに元気を分かち合う取り組みとなりました。

小さな赤ちゃんも参加する企画ということもあり、感染対策を始めとする準備と運営に奔走した群・分会役員も仲間笑顔が提供できて、疲れが吹き飛ばほほど嬉しい分会行事となりました。

いつもの笑顔にまた会いたい

いつもの笑顔にまた会いたい



いま平和憲法が危ない! ①

歴史に学び未来につなぐ

第2次岸田文雄政権が昨年11月に発足し、憲法改正を目指す意向を明確に示しました。一方で、改憲を求める世論は湧き上がっています。今月号より憲法を考える新企画として、弁護士の大田さんを招き連載を始めます。初回のテーマは憲法9条です。

ロシアのウクライナ侵攻は、21世紀になっても侵略戦争は起こるといふことを私たちに突きつけるものでした。「9条で日本を守る事ができるのか?」という声も耳にします。

9条では平和を守る事が本当にできないのでしょうか? 9条は、かつて侵略戦争を起こした日本が再び戦争を起こさないための足枷となる条

文です。日本が「戦争に参加する事ができない」ことは、日本の平和を守る上でも9条の大切な役割です。また、戦争は、「あの国は、自国にとってとても危ない国だ!」というふうな名目をつけられて起こります。戦争はしません、軍隊をもちませんという9条は、他の国にとって「日本は危ない国だ!!」と言にくい仕掛

けだと言えそうです。そうすると、問われているのは、むしろ、本来、最も戦争を防ぐ仕組みである9条と乖離してしまっている現実があることをどう考えるのかということでしょう。

米軍基地が日本にあること、米軍と自衛隊が大規模な共同訓練をしていること、過去最高規模の防衛予算等々、かえって

他国を刺激しているリスクがあります。平和を築く上で大切なのは、戦争を防ぐ仕組みである国連憲章、国際法を大切に、紛争を戦争にしないための地域での話し合いの枠組みを構築し、一歩ずつでも、9条と乖離している現実を9条に近づけていくことではないでしょうか?

労働事件、消費者事件、家事事件、少年事件など様々な事件を取り扱う。憲法を知ること自身の価値に自信を深め、同じように価値を持つ他者と共生することについて思いを馳せる人が増えることを願う。憲法講演を多数行う。

プロフィール



おおた いさこ 大田 伊早子 09年弁護士登録。「権力、財力、腕力のない人」の側に立つ弁護士として、労働事件、消費者事件、家事事件、少年事件など様々な事件を取り扱う。憲法を知ること自身の価値に自信を深め、同じように価値を持つ他者と共生することについて思いを馳せる人が増えることを願う。憲法講演を多数行う。

今月のテーマ 痛風発作がなくても安心は出来ません

尿酸値が以前より高くなってきたら、お知らせてください。実は痛風の発作がないからと安心はしてはいけません。痛風発作による足関節の痛みは、尿酸塩による蓄積によつて起こります。ただし、その発作の出現には個人差があります。しかし同時に尿酸塩の蓄積は足関節以外の腎臓でも起こっています。もちろん初期の段階では無症状です。そのまま発作がないからと尿酸値が高い状態を放置する

市川可奈子 保健師の

健康の

ススメ

と、いずれ腎臓の障害や尿管結石の発症の原因となります。

海藻類食べてますか?

痛風発作の有無に関わらず、尿酸値は6mg/dl以下に維持するようにはしましょう。その為にはやはり大事な食事です。プリン体が多いたる動物や魚の内臓系です。なるべく控えましょう。すじこやいくらなどの魚卵系は多く含まれるので食べ過ぎなければ問題あ

りません。尿を高尿酸からアルカリ化するには海藻類を積極的に摂るようにしましょう。そして水分は無糖で1日2Lが目安です。

ビール以外も飲みすぎには注意

気になるアルコールは、飲みすぎると腎臓での尿酸の排泄機能を低下させることから残念ながらビール以外のアルコールも尿酸値を上げてしまいます。蒸留酒もほどほどにしておきましょう。

多く含まれるので食べ過ぎなければ問題あ

CCSC全額キャリアアップバック

待望の第2弾がスタート

全建総連は、技能者登録推進キャンペーンの再実施を決定し、4月から受付が始まっています。これに合わせて、レベル判定推進キャンペーンが新設される他、見える化評価手数料支援キャンペーンの期間が延長されます。応募等の詳細は組合まで。

CCSC全額キャリアアップバック 第2弾 COMING SOON... キャッシュバック 技能者登録 Newレベル判定

RENAISSANCE 期間限定 4/2(土)▶5/29(日) 月額固定 使いたい放題プラン 月々9,570円 Monthly コーポレート会員 事務手数料 0円 月会費 1カ月分 レンタル用品 最大2カ月分 通常3,630円/月(税込) タオル(大中小セット)・シューズ・Tシャツ・ハーフパンツ 都度払い 使う毎にお支払い 1回1,980円(税込) 1Day コーポレート会員 0円 レンタル用品 入会当日 通常1,600円/回(税込) タオル(大中小セット)・シューズ・Tシャツ・ハーフパンツ 入会当日 0円 入会当日 0円 入会当日 0円

【訂正とお詫び】 第625号「第51年度役員選挙告示」において、常任中央執行委員の定数を10人としていましたが、正しくは「9人」の誤りでした。また、告示年の標記にも間違いがありました。訂正とお詫びを申し上げます。

技術センターだより 資格講習会のご案内

- 神奈川土建の指定講習
●職長・安全衛生責任者教育-リスクアセスメント含む- (受講料16,000円、休憩を除く14時間講習) 5月29日(日)~30日(月) 会場:建設プラザかながわ
●足場の組み立て等作業主任者技能講習 (受講料:10,000円、休憩を除く14時間講習) 7月3日(日)~4日(月) 会場:建設プラザかながわ
●型枠支保工の組立て等作業主任者技能講習 (受講料:10,000円、休憩を除く14時間講習) 7月16日(土)~17日(日) 会場:建設プラザかながわ
●有機溶剤作業主任者技能講習 (受講料:14,000円、休憩を除く13時間講習) 7月16日(土)~17日(日) 会場:建設プラザかながわ
●低圧電気取扱業務特別教育 (受講料:8,000円、休憩を除く8時間講習) 5月22日(日)9:00~ 会場:横浜戸塚支部事務所
●熱中症予防労働衛生教育(指導員・管理者) (受講料:6,000円、休憩を除く3時間講習) 5月29日(日)9:00~ 会場:建設プラザかながわ

- 神奈川建設労連の講習
※支部を通じ神奈川県連に申込みして下さい
●木造建築物の組立等作業主任者技能講習 6月14日(火)15日(水) 受講料10,000円
●小型移動式クレーン運転技能講習 6月8日(水)9日(木)10日(金) 受講料52,000円(資格保持者48,000円)
●高所作業車特別教育 6月16日(木)17日(金) 受講料18,000円
●玉掛け技能講習 7月5日(火)6日(水)7日(木) 受講料28,000円(資格保持者24,000円)
●小型車両系建設機械特別教育 7月19日(火)20日(水) 受講料18,000円
その他の提携講習機関

その他の提携講習機関
IHI技術教習所 コマツ教習所 PEO建機教習センター(旧:日立建機教習センター) 日建学院 総合資格学院 技術技能講習センター 等、詳細は各支部窓口にお問い合わせください。
青年部マル得援助金のお知らせ
青年部加入者の「マル得援助」の対象に「マル得資格取得祝金」に対応する国家資格等の受験料も加わりました。受験料の払込証または領収書を添付して申請を行ってください。
申込み、問合せは所属支部事務所へ
☆写真2枚(縦3cm×横2.4cm)必要
☆公的機関の発行した身分証明書で氏名・住所・生年月日の確認をします
☆日程変更や中止になる場合もありますのでご注意ください
☆掲載した講習は、すべて青年部マル得援助金の対象です。
☆無断欠席、当日のキャンセルによる受講料の返還には応じかねます
※作業主任者講習、職長・安責教育、準備講座、JW-CAD等には雇用保険・一人親方労災保険加入者は保険番号の記入と加入証のコピーの添付が必要です。